

謹賀 新年

「除染 手抜き 横行…汚染土、川へ投棄も…」
福島原発周辺」(1/4朝日)との見出し記事には、大成建設・大林組・鹿島・前田建設工業・大日本土木といったセネコンの企業名が報じられています。契約違反として、発注元の環境省は調査を始めた…との事ですが、住民からの苦情は昨夏から殺到していたのに環境省の現地事務所は管理体制が不十分で、場当たり的な対応を重ねた事が手抜き除染を見逃す一因になつたのでは?との見方が出ているといいます。新年早々背筋の寒くなるニュースです。

そんな中、昨年12/18付建設通信新聞の「大型補正 期待と不安…大幅増減は経営に影響」との建設業界の声を伝える記事が目を

引きます。「景気低迷からの脱却を目的とした大型補整予算…建設産業界は今後の自公政権をどう見ているのか…デブル脱却、事前防災・減災への期待感の一方、先行きに一抹の不安の声が…」に続き、「地方

建設業の場合、発注が集中し技術者配置等で応札する事も難しくなる…本来、インフラ整備は当初予算で確保し着実に進めるもの。景気対策だけで防災など公共投資が扱われるのはおかしい…」

との業界の声を報じています。「熱し易く冷め易い」国民性か、株高・円安効果のアハナクスが喧伝され一種のバブル現象を生じていますが、国民から信頼され地域の経済や雇用にも貢献できる建設産業のこれからを考えさせられます。
さあ今日は仕事始め。依頼者の立場にたち、今年も職員一同、心を合わせて頑張ります! 2013.1.7



西馬行政総合事務所

TEL 0977-23-5463 FAX 0977-24-1806
IP電話(TEL&FAX)050-3626-3645(OCN)
ホームページ <http://www3.to/nishiuma>
Eメール office@nishiuma.sakura.ne.jp



ご鄭重な賀状を当事務所へお出し頂いたお客様には、当『豆ニュース』をもちまして
ご返礼の書状に替えさせて頂く事をお許し下さい。誠にありがとうございました。